## Le nouveau ministre argentin de l'Économie assermenté en Argentine



La Havane, 3 août, (RHC)- L'ancien président de la Chambre des députés de l'Argentine a été investi ce mercredi comme le nouveau ministre de l'Économie, du Développement productif, de l'Agriculture, de l'Élevage et de la Pêche, conformément à la nouvelle structure établie par le président Alberto Fernández. Il s'agit du troisième ministre de l'Économie nommé en moins de deux mois.

"Les Argentins exigent des solutions à leurs problèmes. L'ordre, la coordination et la planification sont les piliers pour atteindre cet objectif", a déclaré Sergio Massa sur son compte Twitter.

"Sa vision, ses capacités et son expérience nous permettront de continuer à travailler et à améliorer la feuille de route que nous avons établie pour amener l'Argentine à la place que nous voulons et méritons" a pour sa part déclaré le président Alberto Fernandez.

Ces derniers jours, le nouveau ministre a nommé les fonctionnaires qui occuperont les postes de sa vaste équipe de travail, conformément à la structure unifiée des différents portefeuilles productifs.

Pour accepter le poste, Massa a dû démissionner de la Chambre des députés et Cecilia Moreau, la première femme de l'histoire à assumer la présidence, a été choisie à sa place, faisant d'elle, avec Cristina Fernández, l'une des femmes les plus en vue du système de pouvoir argentin.

Source: TeleSur

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295434-le-nouveau-ministre-argentin-de-leconomie-assermente-en-argentine



Radio Habana Cuba